
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●会長挨拶 古川範男会長 

 

今日はちょっと嬉しい話、喜ばしい話をします。私はこのニュース

を聞いた(見た)時、まさかと思い、かつ素晴らしいことだと目を見張り

ました。種明かしは後でするとして、いま世界中で実に多くの映画が

公開されています。皆さんはこれまでに見た映画の中で最も優れたも

のをあげよと言われたら、何を選びますか？スピルバーグの作品でし

ょうか。黒沢明でしょうか。はたまたルキノビスコンティ？ 

実は昨年イギリスの映画協会が世界の映画監督３５８人にアンケー

ト調査したところ、何と小津安二郎の「東京物語」が第１位に輝いた

のです。参考までに、２位はＳ．キューブリックの「2001 年宇宙の旅」

とＯ．ウェルズの「市民ケーン」、４位はＦ．フェリーニの「８1/2」

でした。 

私は寡聞にして「東京物語」を見ていなかったので、慌ててレンタ

ル屋さんに行ってＤＶＤを借り３回見ました。結果として、やはりす

ごい映画だと思いました。 

私はテレビ局に１０年間勤めて映像を勉強しましたが、その目で見

ると、この作品には ①ほとんど無駄なカットがない ②カメラの位

置が低く画像の大半が三角形の構造を取っているために安心・安定感

がある③遠近感の出し方にも独特の工夫を凝らしているーー という

映像上のテクニックに気づかされました。さらに内容を言えば、庶民

の日常を扱っていながら、無常観に裏打ちされたしっかりとした人生

観が感じとれる。それに笠智衆や杉村春子、原節子、山村聡など往年

の役者がみんないい仕事をしている。なかでも香川京子の初々しい、

なおかつ知的な美しさには惚れ惚れします。もっともこれは個人的な

趣味かも知れませんが。 

先日封切られた山田洋二監督の「東京家族」はこの「東京物語」の

リメーク版、現代的なアレンジを施したものですが、小津作品に比べ

ると深みに欠けるという評価が多いようです。ですが、山田監督が如

何に小津安二郎を、また「東京物語」を尊敬しているかが分かります。 

こんな映画、ソフトを作り出せる日本の力は大変なものです。宮崎

駿のアニメもいまや世界的ですし、日本のアニメ文化に対する世界の 
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◆２月 １日(金)のプログラム 

 ゲスト卓話 

曹洞宗 大峰山慈雲寺住職 

 野口宗雄氏 

「商工業者の間に広まった仏教」 

 

◆今後の例会予定 

２月【世界理解月間】 

・２月 ８日(金) ゲスト卓話 

元日経新聞常務 和田昌親氏 

・２月１５日(金) ゲスト卓話 

 勝浦市議会議員 土屋元氏 

・２月１９日(火) 鴨川ＲＣ ＩＭ 

 会場：鴨川館 １３：３０点鐘 

・２月２２日(金) ＩＭに振替 

３月【識字率向上月間】 

・３月 １日(金) 夜間例会 

 会場：旅館 松の家 １８:００点鐘 
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評価は我々が国内で思っている以上のようです。４，５

年前にドイツの知人を訪ねたことがありますが、その息

子（高校生でした）が日本に行きたいと呟いていたこと

があります。その理由を聞くと、日本でアニメを勉強し

たいとのことでした。 

ことほど左様に日本の映像力はすごい。自信を持つべき

です。と同時に「無常観」を世界が受け入れ始めている

ことにも認識を改める必要がありそうです。ともする

と、我々は自己卑下して後ろ向き、内向きになりがちで

すが、もっと世界に向けて発信して良いのではないでし

ょうか。日本のロータリアンとして、自分が良いと信じ

るものを堂々と主張すべきだと思います。それこそ、ロ

ータリーの遺伝子が大いに喜ぶことです。 

●幹事報告 中村満幹事 

１.今月のロータリーレートは１ドル＝８８円です。 

●委員会報告 

◆米山記念奨学会委員会 村石愛二委員 

今日と次の週あたりで集金をさせて頂ければと思いま

す。懐に余裕のある方はご協力お願い申し上げます。 

◆会員増強委員会 高梨薫敏委員長 

先週、古川会長と地区のクラブ奉仕セミナーに参加して

まいりました。内容は「クラブの活性化と会員増強」 

大変内容のあるセミナーだったと思います。 

◆ロータリー財団委員会 関一憲委員長 

皆様のお手元に黄色い領収証をお配り致しました。今年

度の所得控除に使えますのでご利用ください。 

◆職業奉仕委員会 渡邉ヒロ子委員長 

 

先日ブルーベリーヒル勝浦で開催した料理教室は、児童

数４３名、引率者８名、当クラブからは２０名くらい参

加して頂きまして、大盛況で終わることが出来ました。

参加、準備して頂いた皆様に改めて御礼申し上げます。 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：y.kobayashi@tomisaki.or.jp  Fax：0470-73-2007  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura.rc.org 

 

●ニコニコ BOX 

○本人誕生日 ◆関正己君 

今年の９月で入会丸１０年になります。職業奉仕をし

て健康も何とかもっております。１９～２０日に姉の

喜寿のお祝いと私のお祝いで、バスを貸し切り箱根に

行ってきました。快晴で雪景色が素晴らしく、非常に

楽しい誕生日になりました。 

○配偶者誕生日 ◆西尾誠君 

女房は７１歳になりました。私との会話はあまりしな

いのですが、２歳の孫がいますので毎日何とか孫と

共々生活しております。 

 

●卓話：曹洞宗 大峰山
おおみねさん
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『商工業者の間に広まった仏教』 

 

当時の時代背景に沿って、仏教は農村より商工業者や

王族の間に広まったというお話をしていただきまし

た。祇園精舎を寄進したスダッタにお釈迦様がおっし

ゃった「富を４つに分け、１つは商売の運転資金の為、

１つはあなたの一族郎党の為、１つはイザという時の

為に貯蓄、そして１つはお客様や地域の為に惜しげも

なく使いなさい」という言葉が印象的でした。地域が

発展しなければ商売はよくならないという、まさにロ

ータリーの職業奉仕に通じるようなお話でした。あり

がとうございました。 

出席報告 ２月１日（金） 

出席委員会 前田安彦委員長 

会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

３５名 ２５名  ９名 １名 97.14％ 

 

http://www.katsuura.rc.org/

